
TA Schweppe stellt die Zahlen für die Umplanung des Bahnhofsvorplatzes vor.  

 

RM Thiesing fragt nach der zeitlichen Schiene der Umsetzung und stellt fest, dass die Umgestaltung 

des Bahnhofsvorplatzes doch eigentlich schon beschlossen worden ist. 

 

Es wird erläutert, dass nunmehr die Umgestaltungsvariante unverzüglich ausgeschrieben wird.  

 

 


